

# Tradisi Kenang Pahlawan, KA SPN Bersama Kapolres Mojokerto Raya Ziarah dan Tabur Bunga

**Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID**

Jun 30, 2022 - 19:27



KOTA MOJOKERTO — Mengenang jasa Pahlawan dalam rangkaian peringatan hari Bhayangkara ke – 76 tahun 2022, Korp Bhayangkara melaksanakan Upacara Ziarah dan Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Gajah Mada, Jalan Pahlawan, Kota Mojokerto, Kamis (30/6/2022) pagi.



Selaku Inspektur Upacara ziarah dan tabur bunga, Ka SPN Polda Jatim Kombes Pol. Sugeng Hariyanto didampingi Kapolresta Mojokerto, AKBP Rofiq Ripto Himawan, SiK. SH. MH dan Kapolres Mojokerto AKBP Apip Ginanjar, S.I.K, M.Si. Bersama pejabat utama serta Bhayangkari

Pada kesempatan itu, Kapolresta Mojokerto, AKBP Rofiq Ripto Himawan menabur bunga di makam anggota Polri Mojokerto yang pertama kali gugur pada tanggal 30 November tahun 1945 bernama Tarmidi. Hal ini dilakukan sebagai bentuk tanda penghargaan dan penghormatan atas jasa-jasa para pahlawan Polri yang telah gugur.



AKBP Rofiq menuturkan, kegiatan ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan sudah merupakan tradisi dalam setiap peringatan Hari Bhayangkara. Menurutnya, hal ini dilaksanakan untuk mengenang jasa dan perjuangan para pejuang Polri.

“Tradisi ziarah dan tabur bunga di TMP ini selalu kita lakukan setiap tahun dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara dengan tujuan untuk menghormati dan mengenang kembali jasa para pahlawan pejuang Polri yang gugur dalam medan pertempuran merebut kemerdekaan bangsa Indonesia. Selanjutnya, kita sebagai generasi penerus bertekad mengisi kemerdekaan ini dengan sebaik-baiknya guna membangun bangsa jauh lebih baik,” Tutar AKBP Rofiq.



Selain dilaksanakan KA SPN Mojokerto Bersama Kapolres Mojokerto Raya dan Pejabat utama, juga diikuti Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Mojokerto Kota Ny. Sari Rofiq, beserta pengurus dan Taruna AKPOL TK II Angkatan 55 Batalyon Satya Dharma, serta anggota SPN Polda Jatim, Polresta Mojokerto, Polres Mojokerto. (MK/RK)